

**T**radition trifft Moderne“ – so lautete das Motto gestern beim Stadtteilstfest in Wilten in Innsbruck. Ganz „modern“ dürfte man zumindest auf Seiten des Ver-

## Kleines Fest & großes Chaos

anstalters nicht gedacht haben. Denn das im Vergleich eher kleine Fest, an dem 40 Unternehmer beteiligt waren, löste auf den angrenzenden Straßen ein ungleich größeres Verkehrschaos aus. Nicht das erste in dieser Woche in der Landeshaupt-

stadt. Der ursprünglich gute Gedanke, dass der Innsbrucker Stadtteil seine Geschichte erzählt, rückte dadurch leider völlig in den Hintergrund.

